



Galaxy: v.l. Make-up: Alina Di Paolo, Gidor Wil; Kostüm: Selina Kühne, Coiffeur Ramona; Haare: Martyna Stelmasiak, Veneto GmbH



Blutmondjägerin: v.l. Kostüm: Vanessa Mohler, Coiffeur Fäh; Haare: Luana Lüchinger, Coiffeur Claudia; Make-up: Celine Hüppi, Coiffeur Hintergass



Sternschnuppe: v.l. Make-up: Mascia Mercati, Gidor Rapperswil; Haare: Isabel Jimenez, Valentino; Kostüm: Jessica Vorfi, Coiffeur Grob



Aufbruch nach Pandora: v.l. Haare und Kostüm: Magdalena Dopfner, Cut&Color Frauenfeld; Make-up: Anika Zangerl, Coiffeur Isabelle



Sonne: v.l. Make-up: Irina Meier, Domino Hairstyle; Haare: Andraina Thoma, Coiffure Wagner



Alien: v.l. Kostüm: Elena Ceraulo, Steinmann; Haare: Shelyn Schiess, Coiffure Ryf; Make-up: Aaliyah Meli, Coiffeur Bieri



Superheldin: v.l. Haare: Sabina Gjokaj, Coiffeur Werthmüller; Make-up: Giada Vitiello, Casa Arte; Kostüm: Eronita Etemi, Harmonie Hairstyling

## Art of Hair 2023 – BWZT Ostschweiz

# COIFFEURS EN MÉTAMORPHOSE

Nach 2022 wurde dieses Jahr zum zweiten Mal das Projekt Art of Hair am Berufs- und Weiterbildungszentrum Toggenburg (BWZT) durchgeführt. Der gut organisierte und interessante Anlass fand am Sonntag, 12. Februar statt und es wurde galaktisch, hiess das Motto doch «Space – Weltall». 18 Lernende vom BWZT und zwei Lernende aus der Berufsschule in Kreuzlingen zeigten in sieben Gruppen ihr Können und ihre Kreativität in Bezug auf Frisur, Make-up und Bekleidung. Jede Gruppe hatte ihr eigenes Thema aus dem Weltall. Fabienne Oh, Fachlehrerin für Coiffeurs/Coiffeures eröffnete am BWZT den spannenden und galaktischen Nachmittag. Die Fachjury, bestehend aus Lia Civiletto, Marius Bettenmann und Alessia Hofmann, erklärte die Regeln. Es war keine leichte Aufgabe, die unglaubliche Kreativität, den Fleiss und die tollen Umsetzungen zu bewerten. Die Lernenden arbeiteten hochkonzentriert, um in nur 90 Minuten die ganz grosse Verwandlung der Modelle zu vollbringen. Es wurde geschminkt, gesprührt oder vergoldet und es war faszinierend zuzuschauen, wie viel Talent in den jungen Frauen steckt. Nach einem kurzen Showblock mit der jungen Sängerin Lena Thoma, wurden die ersten vier Arbeiten präsentiert. Tänzerisch wurde das Publikum im zweiten Showblock durch Shari Birrer verwöhnt. Danach kamen die letzten drei Präsentationen. Nach einer kurzen Pause kam es zur mit Spannung erwarteten Siegerehrung. Auf den dritten Platz schaffte es die Gruppe aus Kreuzlingen mit ihrem Motto: «Aufbruch nach Pandora». Den zweiten Platz belegte die Gruppe mit der «Blutmond Jägerin». Gewonnen hat die Gruppe «Galaxy», sie durfte den gläsernen Award mit Stolz in Empfang nehmen. Ganz herzliche Gratulation an alle, die sich so viel Mühe gemacht haben.

Text: Edith Hohl, Fotos: Selina Flückiger